

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan data dan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa ada 2 faktor yang berpengaruh secara besar mengenai Kemenangan Pasukan Sultan Mahmud Badaruddin II Melawan Belanda Dalam Perang Palembang Tahun 1819 yaitu : keadaan alam dan keadaan orang.

1. Keadaan alam sekitar Kesultanan Palembang yang berawa-rawa, hutan lebat, dataran tinggi, dan banyaknya sungai-sungai hal tersebut dapat dimanfaatkan sebagai medan pertempuran saat melawan pasukan Belanda. Karena keadaan alam Kesultanan Palembang yang sedekian rupa menjadikan pasukan Belanda sulit untuk menembus pertahanan pasukan Sultan Mahmud Badaruddin II. Selain itu keadaan cuaca pada saat Belanda datang ke Palembang yang mempengaruhi arus sungai Musi, pasukan Belanda membutuhkan waktu yang cukup lama untuk sampai di Palembang. Sehingga dengan adanya faktor alam yang dapat dimanfaatkan oleh pasukan Sultan Mahmud Badaruddin II untuk menyerang pasukan Belanda, pasukan Belanda akhirnya dapat dipukul mundur dari Palembang. Dan kemenangan dapat diraih oleh pasukan Sultan Mahmud Badaruddin II.

2. Keadaan orang menjadi faktor lain selain keadaan alam. Sebab adanya rasa loyalitas dan kesetiaan rakyatnya kepada Kesultanan Palembang membuat kekuatan yang kuat untuk menghadapi pasukan Belanda. Selain itu adanya kepemimpinan Sultan Mahmud Badaruddin II yang baik membuat kerjasama antar pasukannya menjadi kuat dan ternyata ini menjadi salah satu yang menyebabkan kemenangan dapat diraih pada saat melawan pasukan Belanda, sebab adanya komunikasi dan koordinasi yang baik saat memimpin menjadikan perang itu dapat dikuasai oleh pasukan Sultan Mahmud Badaruddin II.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti mengajukan saran sebagai berikut :

1. Dalam sebuah kekuasaan ternyata wilayah, rakyat, dan pertahanannya merupakan hal penting yang harus dimiliki dalam suatu bangsa. Terlebih adanya rasa kesetiaan rakyat kepada pemimpinnya merupakan hal yang harus ditanamkan setiap bangsa. Karena dengan adanya rasa kesetiaan dan loyalitas terhadap bangsanya, membuat bangsa ini akan menjadi kuat. Sehingga adanya peristiwa yang terjadi pada masa lampau dapat kita ambil nilai-nilai yang baik dan kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.
2. Penulis mengharapkan mengenai materi Perang Palembang tahun 1819 yang belum termasuk kedalam materi pembelajaran Sejarah Abad ke-19. Sebaiknya materi ini dapat dimasukkan dalam materi pembelajaran Sejarah Abad ke-19 karena dengan adanya materi ini bagi para mahasiswa dapat

mengetahui bahwa pada saat itu bangsa kita dapat mengalahkan Belanda dalam sebuah pertempuran di Nusantara ini.